



Sigue Santiago Creel adelante en la contienda presidencial; declinaciones son normales

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, refrendó su intención de competir por la candidatura presidencial del Frente Amplio por México. En declaraciones desde San Lázaro, señaló que no pedirá licencia al cargo hasta que se conozcan pública y formalmente las reglas de la competencia interna.

<https://www.omnia.com.mx/noticia/275788/sigue-santiago-creel-adelante-en-la-contienda-presidencial-declinaciones-son-nor>